
 

（様式３） 

会議の開催結果について 

 
 
 

 １ 会議名 河内長野市公共施設再配置計画策定検討委員会（第１回）

 ２ 開催日時 平成２８年１０月２１日（金）午後２時～午後３時 

 ３ 開催場所 市役所８階 ８０１（西）会議室 

 ４ 会議の概要 

 

１．開会 

２．市長あいさつ 

３．委員の委嘱 

４．会議成立の報告について 

５．委員長・副委員長の選出について 

６．市長による諮問 

７．議事 

１）会議の公開について 

２）公共施設再配置計画の策定について 

３）今後の日程について 

４）その他 

 ５ 公開・非公開の別 

       （理由） 公 開 

 ６ 傍聴人数 な し 

 ７ 問い合わせ先 
 （担当課名） 総務部 資産活用課 公共建築係 

                    （内線 482 ）

 ８ その他 

 

 

＊同一の会議が１週間以内に複数回開催された場合は、まとめて記入できるものとする。 
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 議事の経過・会議録の概要 

 
 

会議名 河内長野市公共施設再配置計画策定検討委員会（第１回） 
 

開催日時 平成２８年１０月２１日（金）午後２時～午後３時 

開催場所 市役所８階 ８０１（西）会議室 

出席者 

（敬称略） 

【委員】 

甲斐委員、河原委員、中野委員、前田委員、和田委員 

 

【職員（市側）】 

島田市長 

 

【職員（事務局側）】 

小西総務部長、辻本資産活用課長、木谷資産活用課参事 

角谷資産活用課長補佐、内山資産活用課主幹兼係長 

中谷資産活用課副主査、鳩田資産活用課員 

 

【㈱総合計画機構】 

２名 

 

傍聴人数 ０名 
 

 

会議の概要 

１．開会 

２．市長あいさつ 

３．委員の委嘱 

４．会議成立の報告について 

５．委員長・副委員長の選出について 

６．市長による諮問 

７．議事 

１）会議の公開について 

２）公共施設再配置計画の策定について 

３）今後の日程について 

４）その他 
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１．開会 

 

２．市長あいさつ 

【市長】 

第１回の公共施設再配置計画策定検討委員会の開催にあたり、一言ご挨拶を申し上げ

ます。本日は公私何かとご多用のところ、ご出席をいただき誠にありがとうございます。

また、みなさまには日頃より、市政全般にわたり何かとご理解とご協力をいただいてお

りますこと、併せてお礼申し上げます。 

 さて、本市では今年度から第５次総合計画がスタートいたしました。少子高齢化や人

口減少が一層進む中で状況に見合った施策を着実に実行していくためには、これまで以

上に長期的な視点に立った行政運営を行うとともに、市民のみなさまにもより一層のご

協力をいただき、この厳しい状況を乗り越えていく必要があると考えております。 

 このような中、今回みなさまにお集まりいただきましたのは、今後の公共施設の維持

管理の課題にみなさまのご協力をいただいて取り組むためでございます。 

詳しくは後ほどご説明させていただきますが、人口の増加に合わせて整備してきた公

共施設の老朽化が進み、その改修や建替えのためには多くの費用が必要となるところで

す。このことが市の財政やまちづくりに大きな影響を与えたり、将来世代にも負担とな

ることが懸念されています。 

 このようなことから、本市の公共施設について人口規模や財政状況などを考慮しなが

ら課題の解決について検討する必要があると考えています。 

 委員のみなさまには来年９月までの間、この課題について審議を行っていただくこと

になりますが、活発にご議論いただき、ご意見を賜りました上で、公共施設再配置計画

の策定を進めてまいりますので、みなさまのご理解とご協力をいただきますようお願い

申し上げ、挨拶とさせていただきます。 

 

３．委員の委嘱 

  島田市長から委員５名に辞令（委嘱状）を交付。 

 

４．会議成立の報告について 

資料１に基づき事務局から説明。 

全委員出席により委員会の成立を報告。 

（公共施設再配置計画策定検討委員会設置条例第６条第２項） 

 

５．委員長・副委員長の選出について 

  資料１に基づき事務局から説明。 

委員の互選により、委員長に和田委員、副委員長に前田委員がそれぞれ選出。 

  （公共施設再配置計画策定検討委員会設置条例第５条第１項） 
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【委員長あいさつ】 

近年はどこの自治体でも経営に民間手法を取り入れる動きがあるため、自治体に入り

込んで民間手法をどのように活かせるかということで自治体に関わる機会が増えていま

す。 

今回は、市民の方とご一緒に、また前田副委員長のサポートをいただいて、来年９月

まで、公共施設の有効活用に向けて、客観的な立場で河内長野市のオリジナリティを学

びながら検討したいと考えています。いつも私は「らしさ」ということを、まず話させ

てもらいますが、こうした計画は横並びになりがちでありますが、そうではなく、都市

の規模、人口、歴史文化などを複合した上での考え方や方針があると考えます。 

委員の皆様からご意見をたくさんいただきながら、柔軟な考え方で委員会をしっかり

まとめていきたいと考えていますのでよろしくお願いいたします。 

 

【副委員長あいさつ】 

私は現在、建築保全センターに勤めていますが、以前は市役所で建築の仕事に携わっ

てきました。今回の再配置計画については、建物を今後どう使っていくか、維持保全す

るためにはどういう仕組みが良いかを含めて考えていかなくてはならず、和田委員長が

言われたように、民間的な考え方も含めて取り入れていくのが大事だと思います。 

本委員会は市民が３名おられ、市民の生の声を聴ける良い形であると思います。色々

な形でお手伝いしたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

６．市長による諮問 

島田市長から和田委員長に諮問書（河内長野市公共施設再配置計画について（諮問））

を朗読の上、交付。 

 

＜ 島田市長退席 ＞ 

 

７．議事 

議事１．会議の公開について 

  資料３、４に基づき事務局から説明。 

  委員長から各委員に諮り、本会議については原則公開とする旨の決定がなされた。ま

た、非公開とする事案が出てきた場合は、その都度会議に諮ることも確認。 

 

議事２．公共施設再配置計画の策定について 

  当日説明資料に基づき事務局から説明。 

  委員長より、平成２８年１１月に策定される「公共施設等の維持保全・有効活用計画

（案）」を基に今後検討を行うことについて各委員に確認。 
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議事３．今後の日程について 

資料５に基づき、事務局から説明。各委員にて確認。 

 

議事４．その他 

  次回委員会の日程について、事務局から説明。１１月２９日（火）１３時からに決定。 

 

 

 

以上 
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